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（議事日程） 

日程第１  報告事項   令和４年度教育行政運営方針（案）について 

日程第２  報告事項   統合新校の開校に向けた協議組織の設置について 

日程第３  報告事項   令和４年度区立幼稚園及びこども園の入園申込状

況等について 

日程第４  報告事項   「目黒区学校・園給食摂取基準」の見直しについて 

日程第５  報告事項   子ども教室の新規開設について 

日程第６  報告事項   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の

発生について 

日程第７  報告事項   新型コロナウイルスワクチン接種に係る集団接種

会場について 

 

 資料配布 

・令和４年４月行事予定表 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長       令和４年第７回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、笹尾委員

です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

 

（日程第１   令和４年度教育行政運営方針（案）について（報告事項）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第２を議題とします。 

 

 

（日程第２   統合新校の開校に向けた協議組織の設置について（報告事項）） 

 

○学校統合推進課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   令和４年度区立幼稚園及びこども園の入園申込状況等につい

て（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     幼稚園・こども園のうち、特に短時間保育の需要が減っている

印象を受けました。他方、共働きで子どもを保育園に入れたいと

いうニーズは高いと思うので、その点を踏まえ、幼稚園・こども

園を保育園に転換していくことは検討されているのでしょうか。 

○学校運営課長 幼稚園・こども園は、教育施設であり、保育園とは違った特色  

がありますので、全体の保育需要も見据えながら、３園について

は継続していきたいと考えています。 

        なお、ひがしやま幼稚園のこども園への移行については、東山
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地区センター改築の際に検討していくこととしています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   「目黒区学校・園給食摂取基準」の見直しについて（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     昔と今では牛乳の捉え方が変わってきているように思います。

学校給食に必ず牛乳が組み込まれている点は昔から変わりませ

んが、今は牛乳アレルギーで飲むことができない子どもより、嫌

いで残す子どもの方が多いと聞いています。そうすると、献立で

組まれた栄養のうち、カルシウムが不足することになると思い

ます。不足したカルシウムを補う献立をつくり、それを家庭の献

立にも役立てていただきたいと思うのですが、その点について

事務局の見解を教えてください。 

○学校運営課長 牛乳はカルシウムが豊富な食品であり、カルシウムは家庭で

も摂取不足になりやすい栄養素とされています。文部科学省か

らの通知では、家庭の食事でカルシウムの摂取が不足している

という全体的な傾向を捉え、学校給食において積極的に牛乳の

使用に配慮することとされています。 

        本区では、２００ミリリットルの牛乳を提供していますが、学

校給食は、児童・生徒にとっての食育の場であるとともに、望ま

しい食習慣を家庭においても実践してもらえるような教材であ

ると考えています。 

        そのため、献立についての意図を「給食だより」等を通じて保

護者の方に伝えたり、栄養素についての周知を図っているとこ

ろであり、今後もご指摘の視点を踏まえながら、一層、望ましい

食習慣が家庭の中でも実践されるように努めていきたいと考え

ます。 

○委員     ありがとうございます。 

        牛乳が嫌いな子どもに牛乳を好きになってもらえるよう試行

錯誤している学校もあると聞いています。ただ、牛乳に対する考

え方を変えることは難しいため、子どものカルシウム不足とい

う課題を解決することはとても難しいと痛感しています。 
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○学校運営課長 給食の現場では、食育の観点から、牛乳が嫌いで飲めないとい

う子について、例えば一口飲んでみようという声掛けをするな

ど、栄養士や担任を中心に、現場で努力しているという状況です。 

        そうした中で、どうしても牛乳が飲めないということであれ

ば、その代わりに家庭で小魚等の代替となる食品をとってもら

うなど、一日の食事全体で十分な栄養が取れるよう、今後も学校

現場と連携を図りながら尽力していきたいと考えます。 

○委員     目黒区の栄養士が給食に関する本を出していると思いますが、

教育委員会で発行しているのでしょうか。 

○学校運営課長 「みんな大好き学校給食」という冊子を教育委員会で発行し、

販売しています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第５を議題とします。 

        

（日程第５   子ども教室の新規開設について（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     ２年連続で中目黒小学校と田道小学校に新たに子ども教室が

開設されていますが、開設されていない５校については、未だ取

り残されているような気持ちだと思います。これら５校が、現在

どういう状況なのか教えてほしいです。 

        校長の考えにより開設が左右されるのか、有志の保護者がい

れば開設できるのか、そのあたりについて教えてください。 

○生涯学習課長 子ども教室を実施できる委託団体は、実施する区域の小学校

のＰＴＡの方を構成員に含む必要があるほか、ＰＴＡの方と連

携を図ることができる営利を目的としない団体で、構成員が５

名以上であることなど、要綱に規定される全ての要件を満たす

必要があります。 

        また、子ども教室の実施に当たっては、活動場所の確保につい

て実施区域の小学校の理解や協力を得る必要があるほか、委託

団体においては企画の立案から講師との連絡調整、募集案内、事

業の実施、実施報告書の作成等に至るまで全てを行いますので

負担が大きい面もあり、全小学校区での実施には至っていない

状況です。 
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        「子ども教室だより」を年３回発行し、事業を紹介したり、総

合庁舎１階でパネル展示を行うなど、事務局としてもできる限

りの周知に努めているところです。 

        未実施校においては、活動場所について小学校と調整を行う

ほか、ＰＴＡの方に働き掛けを行うなど、今後も引き続きＰＲに

取り組んでいきたいと考えています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の発生につい

て（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第７を議題とします。 

 

（日程第７   新型コロナウイルスワクチン接種に係る集団接種会場につい

て（報告事項）） 

 

○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 

資料配布  

・令和４年４月行事予定表 

 

○教育長    資料配布についてご質問等はありますか。 

○教育長    行事予定表にある学校経営方針プレゼンテーションの内容を

説明してください。 

○教育政策課長 各小学校、中学校、幼稚園及びこども園の校長・園長が、教育

委員会室において各中学校区ごとに分かれ、当該年度の学校・園

の経営方針や重点的な取組について、教育長及び教育委員に５

分程度プレゼンテーションを行います。それを受け、教育長及び



 - 7 - 

各教育委員と校長・園長が質疑応答を行い、各学校・園の状況等

を相互に共通認識を図る目的で、毎年度開催しているものです。 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

        

 

（午前１０時１５分閉会） 


